



◇明日から、佐野市総合体育大会

いよいよ明日7月9日(金)から、市総合体育大会が始まります。コロナ禍の中ではありますが、予定どおり大会が実施できる見込みであることを大変うれしく思います。

さて、3年生にとっては最後の大会となります。7月7日(水)終会前にオンラインで開かれた部活動激励会では、各運動部の部長から、今大会の目標、部の仲間、家族や先生方への感謝の気持ちなど、大会に向けた決意の発表がありました。

3年生には中学校部活動の集大成として、これまでの練習の成果を十分に発揮し善戦健闘を期待します。また1・2年生には、各部のよき伝統をしっかり引き継げるよう、がんばってほしいと思います。



写真は先週末の練習の様子です

◇授業参観・第3学年進学説明会

7月5日(月)、授業参観と第3学年進学説明会が行われました。今回も新型コロナウイルス感染症対策をとっての実施となり、各学級の生徒数が多い1・2年生は5・6校時の両方を授業参観とし、分散して授業の様子を参観していただきました。



また3年生は、授業参観は5校時のみとし、6校時は進学説明会として、保護者及び生徒を対象に進路指導主事が各自の進路選択に向けた今後の流れや準備等について説明を行いました。

3年生にとって夏休みは各自の進路決定に向けて大切な時期となります。進学説明会の内容を参考に各自が希望する進路を実現できるよう、見通しをもって生活してほしいと思います。

【保護者会校長挨拶に代えて】

コロナ禍以前の夏休み前の授業参観・保護者会では、校長あいさつとして、夏休みを迎えるにあたって、御家庭で御留意いただきたい事項などを話しておりました。今回はその機会を設定できませんでしたので、記事にてお伝え

します。なお、紙面の都合で今回は1点のみとし、他は次号に掲載します。

【生徒の様々な事故防止について】

先週配布した「校長室だより群竹第11号」にも同じ記載がありますが、夏休みを迎えるに際し、水の事故、交通事故には特に注意をお願いします。

特に交通事故について栃木県では、中学生が加害者となる交通事故の発生率が高いことが大きな課題となっております。

既に教育委員会から、自転車に関する状況調査として自転車搭乗時の個人賠償責任保険等に関する調査がありました。自転車も道路交通法上では自動車と同じ車両として扱われます。自転車に乗って加害事故を起こせばその責任を負うこととなります。損害が大きければ高額な賠償金を請求される場合もあります。

万が一に備えた準備と共に、何より交通事故を起こさないよう、御家庭でも注意喚起をお願いします。

◇親子学び合い事業(ネット時代の歩き方講習会)

7月6日(火)、第1学年生徒、1学年保護者及びPTA研修部の皆様を対象に「親子学び合い事業」として、「ネット時代の歩き方講習会」が行われました。

今回は、合同会社ロジカルキット(<http://logicalkit.com/>)代表様から、子どもとインターネットの関わり方と保護者の役割について、御講話をいただきました。

本来であれば、体育館で一斉に実施する予定でしたが、感染症対策に加え、気温の上昇から熱中症の心配があり、技術室と各教室をつなぎオンラインでの実施となりました。(保護者は技術室)

講話では、まずスマホとは何か、スマホが変えた私たちの生活の特徴は何かという話から始まり、スマホの特性(危険性も含めて)、最後に「スマホへの向き合い方」を考えることが大切との話がありました。

スマホは大変便利であり、大人にとっては必要不可欠なツールとなりつつあります。一方、誤った使い方をすると大きな問題に巻き込まれる危険性があり、「中学生が使うのは危険だから使わせない」との考えもあります。

しかし、スマホを所持する中学生の割合が高い現状と、「ネット時代」に生きる生徒にとって、いずれ必須のツールとなる可能性が高いことを踏まえると、スマホとどう向き合うかは大変重要であり、とても参考になる講話でした。



講話は技術室から



生徒は教室で講話を聞く